
 
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0183/2021 der BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsbeirat Mainz-
Bretzenheim betreffend  
Sachstand ökologische Umgestaltung Wilhelm-Quetsch-Straße (Grüne) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1.  Wurde die ökologische Umgestaltung der Wilhelm-Quetsch Straße im Haushalt 21/22  
             berücksichtigt? Wenn ja, mit welcher Höhe? 

 
Im Doppelhaushalt 21/22 wurden derzeit für das Jahr 2021 61.500 € für die Planung 
und Baunebenkosten veranschlagt. 

 
2. Was ist das Ergebnis der Koordinierungsrunde der Fachstellen? 
 

Bisher hat die Planung noch nicht begonnen weil die erforderlichen Finanzmittel im 
Haushalt noch nicht von der ADD freigegeben sind. Daher fanden auch noch keine Ko-
ordinierungsrunden statt. 

 
3. Was sind die nächsten Schritte in der ökologischen Umgestaltung der Wilhelm-Quetsch  
             Straße? 
 

Nach Bereitstellung der Planungsmittel und Freigabe des Haushalts durch die ADD wird 
ein Planungsbüro gesucht und beauftragt, um eine ökologische Umgestaltung der Wil-
helm-Quetsch-Straße voranzutreiben. 

 
Mainz, 05.02.2021 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 


